



DER OBERBÜRGERMEISTER DER STADT FREISING

06. Juli 2012

Bürgerentscheid gegen die 3. Startbahn: Freising sagt danke! Herzliche Einladung

Liebe Münchnerinnen,
liebe Münchner,

herzlichen Dank für Ihre klare Haltung gegen die 3. Startbahn am Flughafen München!

Ihre Bereitschaft, sich mit den enormen ökologischen wie ökonomischen Folgen dieses Großprojekts und den Konsequenzen für unsere Stadt auseinanderzusetzen, hat bei Ihrem Bürgerentscheid am 17. Juni zu einem klaren Veto gegen den Flughafenausbau geführt.

Dafür sagen wir nicht nur „danke, München!“, wir laden Sie am **Sonntag, 15. Juli, von 11 bis gegen 22 Uhr** sehr herzlich zu uns ein:

Bei einem bunten Familienfest in Freising wollen wir unsere enorme Erleichterung mit Ihnen, unseren Nachbarn und Fürsprechern aus München, feiern. Wir wollen Ihnen Freising bei diesem „München-Tag“ mit Stadtführungen und Besichtigungen näher vorstellen, wir wollen aber vor allem Gelegenheit haben zu Gesprächen mit Ihnen, die Sie beim Bürgerentscheid unsere „Münchner Stimmen“ waren (Anlage: Veranstaltungsflyer; Ausweichtermin bei Regen: 22. Juli 2012).

Mit der tatkräftigen Unterstützung unserer Freisinger Bürgerinitiativen haben wir in der Kürze der Zeit ein fröhliches Fest organisiert. Kommen Sie, feiern Sie mit uns – und sehen Sie uns nach, wenn wir nicht alles, was Freising bieten kann, in das Programm für einen Tag packen konnten: Sie sind immer willkommen, aber am 15. Juli verwandeln wir unseren Freisinger Marienplatz ausdrücklich in einen Biergarten zum geselligen Beisammensein mit Ihnen, unseren Nachbarn aus München. Wir freuen uns auf Sie!

Ihr

Tobias Eschenbacher